

# RILIS NASIONAL

## FMD LPP TANGERANG LAKSANAKAN KUNJUNGAN KE LAPAS KHUSUS KELAS IIA KARANGANYAR

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAP.RILISNASIONAL.COM)

Jun 20, 2023 - 09:08



Pegawai Lapas Perempuan Kelas IIA Tangerang tampak sangat antusias dan bersemangat mengikuti kegiatan Fisik Mental dan Disiplin (FMD) di Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar Nusakambangan. Kegiatan ini dilakukan untuk meningkatkan kekompakan dan kedisiplinan pegawai Lapas Perempuan Kelas IIA Tangerang. FMD gelombang ke-2 diikuti oleh 36 pegawai LPP Tangerang.

Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, yang merupakan Lapas High Risk dengan sistem keamanan yang berbeda, menjadi objek studi bagi LPP Tangerang. Senin (19/06)

Tujuan dari kegiatan FMD ini adalah menyegarkan pikiran di luar lingkungan kerja, melatih kekuatan mental, meningkatkan kesiapsiagaan, dan melatih kedisiplinan dalam menjalankan tugas sehari-hari. Selain itu, kegiatan ini juga bermanfaat untuk meningkatkan solidaritas dan kekompakan pegawai dalam menjalankan tugas mereka sebagai petugas pemasyarakatan.

Esti Wahyuningsih, Kalapas Perempuan Kelas IIA Tangerang, dan rombongan mereka disambut oleh Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar dan jajaran pejabat serta staf. Dalam kegiatan tersebut, Hisam Wibowo, Kalapas Khusus Kelas IIA Karanganyar, memperkenalkan lingkungan Lapas dan menjelaskan profil Lapas Khusus Kelas IIA Karanganyar. Hisam Wibowo juga mengucapkan terima kasih atas kunjungan studi tiru LPP Tangerang.

Hisam Wibowo mengungkapkan, "Saya juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Esti Wahyuningsih dan rombongan atas kunjungan mereka di Lapas Kelas IIA Karanganyar. Semoga kegiatan ini bermanfaat dalam meningkatkan solidaritas dan mempererat tali silaturahmi kita semua."

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan, solidaritas, dan kedisiplinan pegawai LPP Tangerang dalam menjalankan tanggung jawab di lingkungan kerja, serta mempererat hubungan antara pegawai dan Unit Pelaksana Teknis.